

**ORDENACION JURIDICA DE ESPAÑA**

Las palabras de S. E. el Generalísimo Franco, al dirigirse recientemente al Consejo de Estado han sido unánimemente recogidas por toda la Prensa española. El contenido del discurso, revela un propósito firme, una voluntad decidida y una inquebrantable resolución de volver la vida jurídica española a los cauces serenos de la legalidad.

Puede decirse que desde que al frente de los Ejércitos el Caudillo obtuvo la Victoria de España, la aspiración suprema de Franco fué el dotar a la patria de las instituciones necesarias para asegurar el imperio del orden, de la justicia y de la buena administración.

He aquí precisamente la tarea del Consejo de Estado. A través de nebulosos períodos de nuestra historia política, este alto organismo consultivo fué perdiendo eficacia y vio considerablemente reducido el número de sus dictámenes. Los regímenes de favoritismo mermaron sus atribuciones, que tenían como supremo objetivo, establecer la justicia, la equidad y la moralidad administrativa, esenciales pilares en toda comunidad civil organizada que quiera cumplir sus destinos.

El Movimiento Nacional, restaurador de la grandeza patria en todos sus aspectos, tenía que devolver al importante Cuerpo de Estado, el decoro, rango y prestigio de sus antiguas funciones. Las medidas dictadas por él, hallarán siempre la estima y la consideración del Gobierno que buscará en ellos la fuente de asesoramiento competente que el bien de España exige en cada momento, bajo la norma clara de la justicia, de la competencia y de la honradez.

# EL FÁRRO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Año XII-Núm 3.327

Ceuta, Jueves 5 de Julio de 1945

Ejemplar: 25 ctms

## El problema de la vivienda va a ser resuelto definitivamente en la Zona

### RIO MARTIN, ORNATO Y RECREO DE TETUAN

S. E. el Alto Comisario, teniente general Varela, emprende una amplia labor social

Tetuán. — Como consecuencia de las enormes dificultades originadas por la escasez de viviendas, S. E. el Alto Comisario, ha dispuesto que el hotel que había de construirse, junto al nuevo Mercado sea sustituido por un bloque de cincuenta viviendas con una renta máxima de trescientas pesetas por piso.

En esta labor colaborará el Instituto Nacional de la Vivienda que da el sesenta por ciento y el resto el Protectorado.

Se construirán más bloques no solo en Tetuán sino en las restantes ciudades de la Zona, a fin de acometer de un modo general y definitivo el problema de la vivienda.

El director del Instituto Nacional vendrá a Tetuán dentro de unos días. El hotel que se

había proyectado se construirá en otro lugar.

Como consecuencia de este plan general de ordenación, en el poblado de Río Martín, que hasta ahora ha pertenecido a Tetuán, se ha constituido una Junta de Servicios Municipales que a partir de esta fecha funcionará de un modo autónomo.

Entre las obras que ya se están realizando en dicho poblado figura la del mejoramiento de la playa con la construcción de tres zonas.

También se está construyendo a todo lo largo de la playa una pista de seiscientos metros de largo por cuatro de ancho con amplio acceso a la carretera general y con explanada para coches.

Estas medidas tienden a que el poblado de Río Martín sea el lugar de recreo de Tetuán dentro de una sana alegría y con una perfecta moralidad de las costumbres.

#### SE CONCEDEN MORATORIAS A LOS AGRICULTORES

Tetuán, 4. — S. E. el Alto Comisario, teniente general Varela teniendo en cuenta la mala situación de las cosechas en algunos lugares de la Zona como consecuencia de la pertinaz sequía, ha dispuesto que por la Caja General de Créditos se concedan moratorias a aquellos agrí cultores que tienen concedidos

préstamos de cosechas, previo el informe en cada caso del Servicio Agronómico el cual a la vista del estudio de dicha cosecha le emitirá sobre las condiciones en que esa moratoria deba de ser concedida.

Esta medida tiende a beneficiar preferentemente a los agricultores modestos vistas las circunstancias porque atraviesan como consecuencia de la sequía pasada.

## LOS REYES DE INGLATERRA

visitan la isla de Man

Los isleños le hicieron un gran recibimiento

Douglas (Isla de Man), 4. — Los reyes de Inglaterra han llegado a esta ciudad en su primera visita a la isla. Han sido objeto de una entusiasta acogida por parte de los isleños y numerosos veraneantes.

Las calles de Douglas están adornadas con banderas y gallardetes. — EFE.

## HA FALLECIDO EL PRIMER MINISTRO AUSTRALIANO

John Curtin



Sidney, 4. — Ha fallecido el primer ministro del Gobierno australiano, Curtin.

En los últimos días se agravó considerablemente su enfermedad cardíaca.

Curtin, no quiso abandonar su puesto, en los últimos meses a pesar de las reiteradas insistencias de los doctores, por cuyo motivo se agravó considerablemente su enfermedad.

La muerte del primer ministro australiano ha causado gran impresión. — EFE.

## El rey Leopoldo no abdicó aún

Bruselas, 4. — Según Radio Bruselas, el mensaje del rey Leopoldo a Van Acker no anuncia la abdicación, sino que es la solución intermedia que postpone a la decisión hasta que sea consultado el país.

Parece que Leopoldo no se opone en principio a la abdicación, pero desea esperar antes que tomar una decisión en ese sentido. — EFE.

## ¿Un atentado contra el emperador japonés?



La noticia no tiene confirmación

También se dice que gran parte del pueblo japonés espera el suicidio del Mikado

Estocolmo, 4. — Una noticia sin citar fuentes asegura que se ha cometido un atentado con dinamita contra el emperador del Japón hace unos días.

La información agrega que los autores del atentado pertenecen a la oposición militar no deseaban matar al Emperador, sino únicamente darle un aviso.

También se dice que gran parte del pueblo japonés espera que el Mikado se suicide para salvar a la nación ya que entre el pueblo y la paz no hay más obstáculos que el emperador. — EFE.

## CHURCHILL DESCANSARA UNA SEMANA EN HENDAYA

Es posible que Truman visite también la ciudad fronteriza

#### CHURCHILL A HENDAYA

Londres, 4. — A fin de reponerse de las fatigas de su activa propaganda electoral, Churchill se trasladará a Hendaya para descansar durante una semana antes de la entrevista con Truman y Stalin.

Recordando que Churchill y Roosevelt se entrevistaron en Malta antes de acudir a Yalta, se piensa en esta capital que Truman visitará también Hendaya. — EFE.

#### SE TOMAN PRECAUCIONES EN HENDAYA

San Sebastián, 4. — Han comu-

nicado desde la frontera francesa que se adoptan grandes precauciones en Hendaya, controlando minuciosamente las entradas y salidas ante la posible llegada de Churchill y Truman que, según se rumorea, van a venir a la ciudad francesa de un día para otro. — CIFRA.

San Sebastián, 4. — Se confirma la llegada del primer ministro británico, Churchill a Hendaya.

Llegará mañana y se hospedará en un palacio situado entre San Juan de Luz y Hendaya. — CIFRA.

## Gandhi dirigirá hoy la palabra a los reunidos en Simla

Simla, 4. — Se espera que Gandhi dirija hoy la palabra a los miembros que componen el Comité que está reunido en Simla. Informes autorizados dicen que Azad y Nehru han presen-

tado ya sus respectivos informes al Comité. Este apoya la opinión de Azad de que el plan Wavell podrá ser adoptado bajo previas condiciones. — EFE.

## EL CADÁVER DE HITLER NO FUÉ ENCONTRADO

Lo han comunicado los médicos que lo examinaron

Londres, 4. — El correspondiente de la BBC anuncia que el cadáver que se encontró en la cancillería del Reich y que se creyó era el de Hitler, no es el del Führer, según los médicos que lo han examinado. — EFE.

## MAS CRIMENES JAPONESES EN EL PACIFICO

En Balik-Papan incendiaron los hospitales

Londres, 4. — Los prisioneros europeos que se hallaban en Balik Papan y Borneo fueron obligados en vísperas del desembarco aliado a salir a pie en dirección a Badjemashin, a través de 350 kilómetros de jungla, han declarado los indígenas en las inmediaciones de Balik Papan.

El mismo día, los japoneses prendieron fuego a un hospital en las afueras de la ciudad, no salvándose más que dos enfermos.

Han sido halladas numerosas

tumbas de trabajadores forzados y familiares de ellos, a quienes los nipones dieron muerte por no haber alcanzado el nivel de producción que se les exigía. — EFE.

#### Aumenta el calor y desciende la mortalidad en Sevilla

Sevilla, 4. — Continúa descendiendo la mortalidad en Sevilla a medida que aprieta el calor. La cifra de defunciones registrada ayer es la más baja desde hace mucho tiempo. Sólo fallecie-

## Una comisión del Ayuntamiento de Melilla visita al teniente general Orgaz

Se le nombra hijo adoptivo de la ciudad

Madrid, 4. — Una comisión del Ayuntamiento de Melilla estuvo en el domicilio del teniente general Orgaz para hacerle entrega de un pergamino por el

que se nombra hijo adoptivo de la ciudad como muestra de la gratitud por cuanto hizo en favor de Melilla durante el tiempo en que desempeñó la Alta Comisaría de España en Marruecos.

Entre el teniente general Orgaz y el señor Alvarez Claros, alcalde de Melilla, se cambiaron frases afectuosas y emocionadas. Los señores de Orgaz obsequiaron después a la comisión melillense. — CIFRA.

# APOLO

## AVISO

Se pone en conocimiento del público que debido a las restricciones de energía de fluido eléctrico, el horario para las funciones de cine será el siguiente:  
 Lunes, miércoles y viernes: sección continúa desde las 9.  
 Martes, jueves y sábados: sección continúa desde las 7,45.  
 Los domingos y días festivos:

A las 5,30, sin numerar; a las 7,15 sección numerada; y a las 9,15 y 11,15, sin numerar.

Hoy sección continúa desde las 7,45.

ULTIMO DIA de proyección de la divertida película:

### La pareja invisible se divierte

Mañana:  
**EL HIJO DE MONTECRISTO**

# VIDA RELIGIOSA

## SANTORAL DEL DIA

5 de julio, jueves. — Santos Antonia María Zacarías, fundador; Anastasio, obispo; Zoe, Domingo, Agatón, Trifira, Marino, Teodoro, Sedofa, Cirilo, Numeriano, Filomena, virgen, mártires. — Doble. — Ornamentos blanco. — Mañana es primer viernes.

## SAN ANTONIO MARIA ZACARIAS

Era Antonio María Zacarías oriundo de una noble familia de Cremona en Italia, y desde su niñez brilló en él la pureza de costumbre y la misericordia con los pobres. La agudeza de su ingenio junto con la integridad de su vida le dieron superioridad sobre sus condiscípulos. Después de haber alcanzado en Padua el grado de doctor en medicina, Dios le dio a entender que le tenía destinado a curar las dolencias del alma, más bien que las del cuerpo; por lo cual se dedicó con tesón al estudio de las ciencias eclesiásticas necesarias para ordenarse de sacerdote; y una vez ordenado, se portó de manera que mereció ser llamado por sus contemporáneos padre de la patria y ángel del buen consejo.

Después de esto, en compañía de algunos varones piadosos fundó la Orden de los Clerigos regulares, llamados Barnabitas, por haberse instalado junto a

# Ayuntamiento de Ceuta

## AVISO

Para mayor comodidad del público y como consecuencia a un anhelo plenamente justificado, a partir de mañana comenzarán a funcionar en el centro de la ciudad los servicios de la Junta de Abastecimientos, Comercio y Precios, en el nuevo local, sito en la calle Solís, número 7.  
 Ceuta, 5 de julio de 1945.

El Alcalde,  
 Francisco Ruiz Sánchez.

una iglesia de San Bernabé, e instituyó la Congregación de las religiosas Angélicas.

Fue muy solícito en promover la adoración pública de Jesucristo Sacramento. Enriquecido de dones celestiales y adorno de las más eminentes virtudes, a imitación del Apóstol San Pablo, se posesionó de la ciencia incomparable de Cristo. Por esto, la Iglesia, en la misa de hoy, le aplica las palabras del Apóstol a su discípulo Timoteo, que le sirvieron de norma en su apostolado. Durmióse apaciblemente en Cremona en 1539, a la edad de 36 años. El Papa León XIII aprobó su culto y le puso en el catálogo de los Santos.

## HORA SANTA

Esta tarde a las ocho y treinta se celebra en la Iglesia de Nuestra Señora de África la Hora Santa de los Jueves Eucarísticos.

## PRIMER VIERNES

Mañana, primer viernes, en la parroquia de Santa María de los Remedios tendrán lugar a las ocho de la tarde, los cultos en honor del Sacratísimo Corazón de Jesús, que le dedica la Archicofradía de su nombre.

## IGLESIA DE LOS REMEDIOS

Mañana viernes, a las 9 y media, se dirá una misa en la Capilla de Nuestro Padre Jesús Nazareno.

## CATOLICOS! MAÑANA ES

PRIMER VIERNES DE MES. Haced una fervorosa comunión preparados por una buena confesión. NO OLVIDEIS LA GRAN PROMESA DEL SACRIFICIO DE JESUS QUE DIJO A SANTA MARGARITA MARIA DE ALACOQUE:

"Yo prometo, en el exceso de la misericordia de mi Corazón, que mi amor torporoso concederá a todos los que comulguen Nueve Primeros Viernes de mes seguidos, la gracia de la persistencia final; no morirán en mi desgracia y mi Corazón será su refugio seguro en aquel último momento".

# Gobierno General de las Plazas de Soberanía

## DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Impongo MIL QUINIENTAS PESETAS de multa a don Pedro Moreno, comerciante, estanguero y propietario, (Jadú-frente a "Rosales"), por vender agua después de la orden prohibitoria a 0'10 el cubo.  
 Ceuta 4 de julio de 1945.  
 EL DELEGADO.

# TEMPORADA DE GRANDES REESTRENOS EN CERVANTES

Hoy jueves. Desde las 7,45. UNICO DIA  
 La película Paramount de Mitchell Leisen.

## MEDIANOCHE

Con Claudette Colbert-Dom Ameche-John Barrymore-Francis LeGeres-Mary Astor y otros.

Mañana otro gran reestreno.

# CEUTA AL DIA

## EFEMERIDES LOCAL

5 de julio de 1941.—Cesa en la Alcaldía, por marchar voluntario a la guerra don Jacinto Ochoa y Ochoa.

## FELICITACION

En el Conservatorio de Málaga y con notas de sobresaliente, terminó su carrera de piano y armonía, la distinguida señorita Remedios Agullar Mora y en brillante ejercicio aprobó el séptimo año de piano, la gentil señorita Amanda Baena Aranda. Felicitamos sinceramente a las estudiantes jóvenes, así como a sus familiares y muy especialmente a la competente profesora señorita

María Luisa Galatayud, que las acompañaba.

## SALUDO

Hemos tenido el gusto de saludar al caballero-alumno de la Academia General Militar, don Julio Bruzón Pérpén, que llegó procedente de Zaragoza, a pasar las vacaciones de verano. Bien venido.

## CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fué el 59.

## TELEGRAMAS DETENIDOS

En las oficinas de Telégrafos de esta plaza se encuentran detenidos los siguientes despachos por ser desconocidos sus destinatarios:

De Murcia, para Jacobo Benraguer, Gral. Franco; de Villa Sanjurjo, para Clara Soriano, calle Castellón de la Peña, número 61; de Madrid, para Antonio Carrilero García.

## AGRADECIMIENTO

Ante la imposibilidad de agradecer personalmente las numerosas manifestaciones de condolencia recibidas con motivo del fallecimiento de don Manuel Salinas Vargas Machuca, doña Pilar García Santana e hijos y demás familiares, participo, por medio de estas líneas, su reconocimiento a cuantos les testimoniaron su pésame por tan luctuoso motivo.

## SEPELIO

A la una y media de la tarde de ayer, tuvo lugar la conducción del cadáver de doña Josefa Rodríguez Ríos a su última morada. El entierro constituyó una gran manifestación de duelo, exponente de las simpatías y cariño que la difunta se había merecido.

A sus desconsolados hijos, don Salvador, don Francisco, doña Mercedes y doña Josefa, así como al resto de su apenada familia, queremos hacer llegar nuestra más sentida condolencia por la desgracia que hoy les affige.

# Gobierno General de las Plazas de Soberanía

## DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Queda prohibida la venta de agua de la suministrada por la "Empresa de Aguas".

Los infractores serán sancionados con multas de 500 a 10.000 pesetas.

Los inquilinos de aquellos pisos a los que no llegue agua lo pondrán en conocimiento de la citada Empresa, la cual les dará instrucciones y cuantas facilidades sean posibles para remediar dicha falta.

Ceuta, 2 de julio de 1945.

EL DELEGADO.

# Anuncios Breves

## Compras y Ventas

VENDESE motor marino 35 H.P. marca H. M. G. buen estado di rigirse apartado 72. Ceuta.

COMPRO mesa escritorio con cristal. Razón esta Administración.

GRAN ocasion máquinas escribir todos tamaños precios económicos. Sánchez Falange, 23.

OCASION. Vendo nevera eléctrica, propia establecimiento, Razón en Radio Selt.

## Pérdidas

PERDIDA. Se ruega a quien haya encontrado unos documentos de coche extraviados por las calles Jáudenes y Queipo de Llano, los devuelva en esta Administración donde se le gratificará.

## Traspasos

TRASPASO negocio en marcha o local propio comercio, almacén u oficina. Informes esta Administración.

## Varios

PARA ALGECIRAS se necesita delegado, para importante firma viajes, Grupo A. Escribir con amplias referencias. Viajes Cafranga, San Sebastián.

# Ayuntamiento de Ceuta

## COMISION DE FESTEJOS PROGRAMA

Para conocimiento del Comercio en general, se hace saber que don MANUEL MILLAN DEL PINO, es el único autorizado por esta Comisión para que confeccione el programa oficial de los próximos festejos en honor de la Patrona de la Ciudad, la Santísima Virgen de Africa; adjudicación hecha como consecuencia del concurso celebrado al efecto.

Ceuta 30 junio de 1945.  
 El Presidente,  
 Osmano Mateo.

# BOLETIN METEOROLÓGICO

Datos facilitados por el Servicio de Meteorología de Ceuta:

Presión media: 756'1.  
 Temperatura máxima a las 13: 26'3 grados.  
 Temperatura mínima a las 4: 18'3.  
 Temperatura media: 22'3.  
 Humedad relativa media: 82 %  
 Dirección dominante del viento: SE.  
 Velocidad media del viento: 13 kilómetros.  
 Horas de sol: 8'45.  
 Lluvia en las 24 horas: 00.  
 Estado del cielo: algo nublado.  
 Estado del mar: rizada.

Anúnciese en EL FARO

# Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja

## CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono 519

Falange Española, 11

# Doctor Areces Matilla

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra - Cirugía urinaria

Reanuda su consulta de 7 a 9

Jáudenes, 4, primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUTA

# Dr. Juan Martínez Higuera

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

## PIEL, VENÉREO Y SIFILIS

Agustina de Aragón, 2; piso segundo. Tl. 705

CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

# LA CLINICA DENTAL

de la Dra. MARIA SOLEDAD RUIZ-CAPILLAS

Continúa abierta al público atendida por

DON MANUEL LOPEZ COLL

ODONTOLOGO

Consulta de 11 a 1 y de 4 a 8.

Serrano Orive 1, principal.

CEUTA

**¡CUIDADO! ¡LA ROPA CUESTA CARA!**  
 Preserve sus trajes, abrigos, etc. con CAMFOLINA enemiga mortal de la destructora polilla. Se vende a granel y bolsas de 1/4 y 1/2 kilo. Uso igual que naftalina.  
**DROGUERIA UNIVERSAL** - Ventas por mayor y menor - General Yagüe 12. Teléfono 182. Ceuta

# El barracón de «La Fragua» ya no es un problema local

### Las familias que lo habitaban han sido desalojadas y ocupan ahora unas viviendas higiénicas e independientes

En una entrevista sostenida ayer entre el Alcalde, señor Ruiz Sánchez, y los periodistas que hacen la información del Ayuntamiento, nos manifestó la primera autoridad municipal su gran satisfacción por haber quedado totalmente liquidado el problema denominado de "La Fragua".

Al hacerse cargo de sus funciones, el nuevo Ayuntamiento se encontró en la parte más céntrica de la ciudad y cerca de su arteria principal un barracón llamado "La Fragua", donde en lamentable promiscuidad y con gran peligro para la higiene y salud públicas vivían más de cincuenta personas correspondientes a once familias.

Desde hacía tres años habitaban estas personas en dicho barracón separados sus habitacio-

nes por cortinas de redes viejas y mantas.

Hasta ahora no se había hallado solución, a este problema local que merced a gestiones del Municipio, ha sido resuelto. Todos los antiguos habitantes de "La Fragua" han sido albergados en viviendas encontradas después de grandes gestiones llevadas a cabo en la ciudad y en el campo exterior.

A cuatro familias, las más numerosas, les ha construido el Ayuntamiento sendas viviendas en el barrio del Príncipe, habiéndose entregado sus llaves a los cabezas de familia respectivos y siendo totalmente deshabitado el destaralado barracón de "La Fragua".

Destacamos, la buena nueva de esta noticia, en la que apreciamos esfuerzos, hecho por la

Alcaldía, que cumple así, con uno de sus elementales deberes, al procurar viviendas dignas y saneadas, que no desentonen en el marco de cristiana justicia, que impera en la tónica de nuestra población.

## Una nueva iglesia será levantada en Villa Jovita

### Los planos serán presentados próximamente a la aprobación del señor Obispo

En la mañana de ayer estuvieron el señor Alcalde y el Vicario capitular de la Diócesis en la barriada de Villa Jovita. La visita tuvo por objeto la elección de un lugar donde será levantada una nueva iglesia, cuyos planos obran en poder del Ilmo. señor Vicario.

En Villa Jovita fueron recibidos por una comisión de vecinos de aquella barriada que les acompañó en su recorrido, por aquellos lugares.

Los planos de la nueva iglesia serán presentados al señor Obispo para su aprobación, en la próxima visita que realice a nuestra ciudad.

## Una gran fiesta en honor de los asilados en el Hogar de Nuestra Señora de África

Hoy, jueves, tendrán lugar en la barriada de Jadú una gran fiesta dedicada a los asilados en el Hogar de Nuestra Señora de África.

La fiesta, que promete ser muy simpática, será presenciada por los asilados, a dicho benéfico centro.

A las nueve de la mañana y en la pista de baile se servirá un suculento desayuno y a las doce, en las terrazas del Hogar, habrá elevación de globos grotescos y disparo de cohetes para recreo y diversión de los niños.

Por la tarde, a las siete y media, los niños acogidos al Hogar podrán subir a todos los carruseles y tíos vivos colocados en el real de la feria, amablemente cedidos por sus dueños.

A las ocho se celebrará un gran baile infantil, amenizado por la actuación de los celebrados clowns Pepi, Potito y Tover.

Durante el baile tendrá lugar un concurso entre los niños que se presenten vestidos de gitanos, obsequiándose a los que tomen parte en el Certamen.

Los festejos siguen celebrándose con gran brillantez.

## Ayuntamiento de Ceuta

JUNTA DE ABASTECIMIENTOS, COMERCIO Y PRECIOS  
Racionamiento:

A partir de hoy podrá adquirirse en todos los establecimientos de comestibles, además del racionamiento que se especifica en las hojas que estarán expuestas al público en cada uno de ellos y contra el corte del cupón n.º 74 de "Varios", de las cartillas de adultos y número 76, también de "Varios", de las infantiles, UN KILOGRAMO DE PATATAS, a razón de 170 pesetas la ración.

Ceuta, 5 de Julio de 1945.  
El Secretario,  
Diego de la Rubia.

## JEFATURA DE SANIDAD CIVIL DE CEUTA

### AVISO

Esta Jefatura de Sanidad pone en conocimiento del público que como consecuencia de la pertinaz sequía que afecta a España y la escasez y restricción de agua potable, el pueblo en general poco conocedor del peligro que encierra el uso del agua contaminada, le impunidad a hacer uso de aquella que más esté más a su alcance.

Esto puede traer como consecuencia que el foco endémico que existe en esta circunscripción y que origina algún que otro caso aislado de FIEBRE TIFOIDEA, se transforme en brotes epidémicos que esta Jefatura está obligada a evitar.

Aparte de las medidas ya adoptadas se recomienda al público en general lo siguiente:

- 1.º—Toda agua que no sea tomada directamente de la conducción general DEBERA SER HERVIDA PREVIAMENTE, para hacer uso de ella, no solamente para beberla sino para otros usos lavado de platos, así como también las usadas para las comidas que no sufren cocción (ejemplo ensaladas tan de frecuente uso en esta estación).
- 2.º—DEBERA SER HERVIDA también el agua procedente de la conducción general pero trasladada en vasijas, pues pueden estar contaminadas éstas.
- 3.º—Evitar el comer sin guisar (hervida) toda clase de frutos y verduras (tomates, lechu-

gas, etc.) que pueden estar regadas con aguas de procedencia sucia.

### 4.º—VACUNACION ANTITIFICA.

Desde el día de hoy esta Jefatura organiza una campaña de VACUNACION PROFILACTICA (EL MEJOR MEDIO PARA PRESERVARSE DE LA INFECCION).

Para este fin se instalan dos centros de vacunación uno en la Clínica de Urgencia y que a cargo de su Médico Director funcionará de 12 a 1 del día y de 7 a 9 de la tarde. El segundo centro estará instalado en el Dispensario de Higiene Infantil sito en la Plaza de Azcárate y que a cargo de su Director funcionará todos los días de 11 a 1,30 de la tarde.

Estos servicios serán totalmente GRATUITOS.

Todos los Sres. Médicos de Sanidad Municipal dispondrán de VACUNA, para todo el que lo solicite sea o no pudiente siendo también gratuito el acto de la inyección.

Los cabezas de familia que deseen obtener vacuna para ser usada bajo la dirección de su médico de cabecera, podrán obtenerla GRATUITAMENTE, solicitándolo en esta Jefatura de Sanidad (calle de Alfau, 7) de 10,30 de la mañana a 1,30 de la tarde.

Ceuta, 2 de julio de 1945.  
El Jefe Provincial de Sanidad  
accial.

## V Feria de Muestras de Melilla

### LLAMAMIENTO A LOS ARTESANOS

El Comité organizador de la V Feria de Muestras de Melilla que se celebrará durante los días 8 al 17 de septiembre próximo, en su deseo de dar a conocer la labor del artesano, europeo o musulmán y de ambos sexos, a acordado instalar un Pabellón destinado a tal fin. Por el presente anuncio se convoca a los que de la artesanía en sus facetas diversas hacer un arte, para que concurren con los trabajos ejecutados a dicho Pabellón, haciendo presente que deberán ser entregados aquellos durante los días 15 al 25 de agosto en la Secretaría de la Feria de Muestras (Excmo Ayuntamiento).

En su día se darán a conocer los premios que sirven de estímulo para proseguir la tarea de la artesanía de tan rancio abolengo en nuestro país. Melilla, 9 de junio de 1945.

EL ALCALDE, PRESIDENTE DE LA COMISION ORGANIZADORA, Rafael Alvarez Claro.

## COMPRA DE

- Alhajas
- Oro
- Plata
- Platino
- Antigüedades
- Papeletas Monte de Piedad

## JOYERIA

## La Esmeralda

Falange Española, 6  
Teléfono 7-9-5

## PAGA TODO SU VALOR

## Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceuta

### AVISO

Habiéndose extraviado los resguardos núm. 68.148, 67.435, 69.345 correspondientes a operaciones de este Establecimiento en su sección primera, se ruega que caso de ser encontrados se entreguen en sus oficinas de 10 a 12 de la mañana (días hábiles) a los efectos del artículo 64 del Reglamento.  
Ceuta 4 de Julio de 1945.  
L3 Dirección.

## DE ALGECIRAS

DELEGACION: PEREZ GALDOS, 19-5.º. TELEFONO: 302

### ARISTA DE LA CIUDAD

Visita pastoral  
Hoy llega a la ciudad, el Obispo que viene a conocer de cerca a las necesidades de sus feligreses junto con el anhelo de sus almas y el anhelo de sus corazones.

Tiempo hacía ya, que Algeciras, la ciudad noble e hidalgas cien por cien, no recibía, entre sus muros, al Ilmo. señor Obispo, con el carácter de visita Pastoral.

Por eso, tras una necesidad sentida de muchos meses y años hoy, espera con verdadera uncción religiosa la llegada del Obispo de la Diócesis, el Muy Ilustrísimo señor don Tomás Gutiérrez Diez.

No es momento éste, de hacer panegíricos en letras de molde, para hacer llegar a todos la necesidad, de dar a su Ilustrísima un gran recibimiento que sea todo un compendio de cariño y de amor.

Cada cual, ha sentido tan hondo: esta necesidad de que habíamos, que es pueril, el querer ahora despertarle a la realidad de esta tan esperada visita.

Elevemos pues una oración de gracias al Señor que nos ha permitido, poder recibir con gran alegría a su Ilustrísima al mismo tiempo que sobre nosotros cae el bálsamo de sus palabras y sus consuelos.

La Delegación del diario EL FARO, desde estas columnas le da la más cordial y respetuosa bienvenida, junto con la petición a Dios, de que durante largos años, le conserve una vida feliz, para la salud de las almas.

### ACTOS QUE SE CELEBRARAN

Damos a continuación el programa completo de los actos que tendrán lugar durante la estancia de S. L. en nuestra ciudad:  
Día 5. — Grandioso recibimiento a las 8 de la tarde en la Avenida Sanjurjo.

Día 6. — Santa Pastoral visita en la Iglesia Mayor de Nuestra Señora de la Palma. A las 9 Misa de Comunión por el Excmo. Sr. Obispo para todos los fieles en general.

A las 11, Confirmaciones para niños de Colegios religiosos y Colegios particulares.

A las 5 de la tarde, Confirmaciones para niñas de Colegios religiosos y de Colegios particulares.

Día 7. — Santa Pastoral visita en la Parroquia de Nuestra Señora del Carmen.

A las 9, Misa de Comunión para todos los fieles en general.

A las 11, En Nuestra Señora de La Palma, Confirmaciones para niños de Escuelas Nacionales.  
(Pasa a la página 4)

## VENDO

80 cabras y 15 vacas lecheras de buena clase con un 25 menos de su valor. Morilla.

**BARACHOL**

Contra la sarna, aplicando la pomada en las manos. Evita enormes molestias y gastos. (Censura Sanitaria, 1.121)

**Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE**

Médico Puericultor del Dispensario de Higiene infantil

**Enfermedades de los niños. Puericultura**

Consulta de 4 a 6 - G. Millán Astray 15, - Tfn. 7-6-0

**DESTILERIAS Las Palomas**

COGNAC, CURAÇAO, ANIS DULCE, ANIS SECO, PONCHE

LA CALIDAD DE ESTOS SEIS PRODUCTOS FABRICADOS en Rule por DESTILERIAS Las Palomas ES SU MEJOR PROPAGANDA

NUMERO SUELTO DE CENTINOS. — IN-  
SERIO ATRASADO DE CENTINOS. — SUS-  
CRIPCION, CESTA Y ENTREGAS: Mensual,  
5 pesetas. Trimestral, 15 pesetas. Provincial,  
mensual, 5 pesetas. Trimestral 15 pesetas.  
Año 60 pesetas.

# EL FARO

DIRECCION — REDACCION  
— ADMINISTRACION Y SERVICIOS —  
GENERAL: HALLAN ASTARRA, EDITOR Y  
Teléfono de la Redaccion y Administracion:  
1111, número 1-0-0 — Apartado de Correos,  
número 1-0-0

## Devastador ataque a los centros industriales japoneses

### Cuatro mil toneladas de bombas son arrojadas en las islas de Honda y Shikoku

Guam, 4.—Cuatro formaciones de cuatrocientos a quinientos bombarderos han arrojado tres mil toneladas de bombas incendiarias sobre cuatro centros industriales japoneses de las islas Honda y Shikoku, en un ataque devastador, elevándose a veintisiete el número de centros de producción nipones destruidos en la actual campaña destinada a paralizar las actividades industriales del Japón.

Los objetivos del ataque, todos ellos bombardeados por primera vez, han sido Kochi, Tokushima y Yamaguchi, en la isla Shikoku y Himeji, en la isla de Honshu. — EFE.

## La mayor penetración ofensiva hacia el Japón

### Ha sido realizada por buques de guerra yanquis

Nueva York, 4.—Cinco buques de guerra de los EE. UU. han efectuado la mayor penetración ofensiva registrada hasta ahora en aguas metropolitanas japonesas, anuncia Radio Tokio.

Los citados barcos bombardearon la isla de Karafuto, que es la más septentrional del Japón. — EFE.

## Harry HOPKINS ha dimitido

### En una carta dirigida a Truman atribuye al descanso su decisión

Washington, 4.—Truman ha aceptado hoy la dimisión de Harry Hopkins, el cual en una carta que le ha dirigido dice: "Ha llegado la hora en que debo descansar. No podré acompañarte a la zona de Berlín con motivo de su inminente viaje para conferenciar con Churchill y Stalin.

La dimisión de Hopkins pone fin a doce años de intensos servicios públicos habiendo desempeñado los cargos de administrador nacional del Auxilio Obrero, secretario de Comercio, administrador de Préstamos y Arrendamientos y consejero íntimo del fallecido Roosevelt. — EFE.

## Anúnciese en EL FARO

## "El objetivo aliado no es destruir al pueblo alemán"

### Se dice en unas pancartas instaladas en Berlín

Berlín, 4.—La mayoría de los corresponsales aliados que han llegado a esta capital son norteamericanos, aunque también hay numerosos franceses, belgas, chinos, daneses y brasileños.

Por dificultades del idioma hay poca fraternización entre rusos y aliados. Los rusos miran con curiosidad los vehículos aliados y es muy corriente ver a los rusos colchando sus vacas junto a los camiones aliados o manejando carretas tiradas por caballos.

## Las tropas de Mac Arthur avanzan en Borneo

### La cabeza de puente en Balik-Papan tiene ya veintitun kilómetros de longitud

#### AVANCÉS ALIADOS EN BORNEO

Manila, 4.—Dice que la VII División australiana en Borneo ha avanzado por la carretera de la costa apoderándose del aeródromo de Seppinggan y de la aldea de ese mismo nombre, situada a nueve kilómetros al este de Balikpapan.

En el sector de Brunéi las fuerzas avanzadas han hecho un avance de doce kilómetros por la carretera principal que va desde Beaufort a Jesselton. — EFE.

#### LA CABEZA DE PUENTE DE BALIK PAPAN TIENE YA 21 KILOMETROS DE LONGITUD

Manila, 4. — La cabeza de

puente de Balikpapan tiene ya casi veintitun kilómetros de longitud por dos de ancho y las patrullas australianas han avanzado hasta llegar a 1.500 metros de la ciudad de Balikpapan.

Radio Tokio admite que los australianos han desembarcado ya siete mil soldados y más de cincuenta tanques.

Añadió que otros cinco cruceros y cincuenta buques de transportes se han unido a la flota de invasión de los aliados en la bahía de Balikpapan. — EFE.

#### MAC ARTHUR ESTA EN BORNEO, DIRIGIENDO LAS OPERACIONES

Manila, 4.—Mac Arthur desembarcó en Borneo el pasado

domingo, siendo el mando directo de la operación. — EFE.

#### LOS ALIADOS OCUPAN WALLE SIN UN SOLO TIRO

Manila, 4.—Según se ha anunciado, las tropas norteamericanas y filipinas han ocupado Walle, al este de la parte central de Luzón, centro de resistencia japonés.

La ciudad se ocupó sin hacer un sólo disparo.

Al norte de Luzón, donde se está procediendo a operaciones de limpieza, las lluvias han dejado intransitables las carreteras paralizado temporalmente las actividades operativas. — EFE.

## El embajador inglés en Portugal va a ser reemplazado

Londres, 4. Sir Ronald Campbell, embajador inglés en Portugal desde 1940, que presidió el acto de la firma del armisticio italiano en 1943, será reemplazado de su cargo por sir Owen Saint Clair Amalley.

Ronald Campbell ha cumplido sesenta y dos años que sobrepasa la del retiro en el Cuerpo Diplomático. — EFE.

## Aunós regresará hoy a Madrid

Barcelona, 4.—El ministro de Justicia regresará mañana a Madrid.

El director general de Prisiones ha visitado la prisión de Tarrasa.

El director general de Justicia conferenciará en el Palacio de Justicia con el presidente y magistrados. — CIFRA.

## Los alemanes no serán evacuados de Noruega el día veinte

Oslo, 4.—Una nota oficial de las autoridades militares aliadas anuncia que la evacuación de los alemanes de Noruega no comenzará el veinte de julio, como afirmaban algunas informaciones.

Se han emprendido negociaciones para el paso de dichas fuerzas a través de Suecia pero hasta ahora no se ha llegado a tal decisión. — EFE.

## El cadáver de Goebbels ha sido hallado en Berlín por un operador ruso

Londres, 4.—La BBC anuncia según Radio Moscú, que ha sido hallado en el patio de la Cancillería del Reich, en Berlín, el cuerpo de Goebbels.

El descubrimiento lo ha realizado un operador cinematográfico ruso que se hallaba filmando un documental en la capital alemana.

Parece ser que agentes de la

S. S. intentaron destruir el cadáver de Goebbels, quemándole con gasolina, pero no ha quedado bastante desfigurado para ser reconocido.

Goebbels se suicidó poco antes de la caída de Berlín. Aunque desde entonces han circulado varias noticias de que Goebbels había sido encontrado, ninguna de ellas ha sido confirmada. — EFE.

## EL FARO en Algeciras

Delegación y Redacción: Pérez Galdós, 13.- Teléfono, 3-0-2

(Viene de la página 3)

les y varones en general.

A las 5 de la tarde: Confirmaciones para niñas de Escuelas Nacionales y niñas en general.

Día 8. — Santa Pastoral visita en la Parroquia de San Isidro, Misa de Comunión a las 9 para fieles en general.

A las 12. — Santas Confirmaciones en esta Parroquia para adultos en general.

A las 5 de la tarde en la Parroquia de Nuestra Señora del Carmen: Confirmaciones para adultos en general.

Día 9. — Santa Pastoral visita en los Colegios y Comunidades religiosas.

A las 8'30 de la tarde: En el Salón Teatro de las Escuelas Salesianas homenaje de las 4 Ra-

mas de A. C. a su amantísimo Prelado y Pastor.

Día 10. — A las 12: Homenaje de la Comunidad y niños de las Escuelas Salesianas de San Ramón al Excmo. señor Obispo.

A las 2: Comida íntima en las Escuelas Salesianas.

A las 4: Despedida oficial para Ceuta.

#### CARNET DE LA VIDA LOCAL

##### Natalicio

Con toda felicidad ha dado a luz un hermoso y robusto varón, primer fruto de su matrimonio, la joven esposa de nuestro particular y buen amigo el capitán de Intendencia don Florentino Sáenz Martínez, ella de soltera, María Luisa Valle Llodó. Tanto la madre como el recién nacido al que le ha sido impuesto el nombre de Rafael, go-

## CARTELERA

#### CINE FLORIDA

(Refrigerado)

Jueves 4 de julio de 1945.

Un cine predilecto

Desde las 7, sesión continua.

Sensacional estreno de la interesante película americana.

#### ROBE UN MILLON

Extraordinaria creación del gran actor George Raft con la colaboración extraordinaria de Claire Trevor.

Una original y palpitante superproducción del cine americano, basada en un tema político.

Taquilla abierta desde las 6 de la tarde.

En breve:

Gran acontecimiento monumental estreno de la maravillosa superproducción

#### SI NO AMANECIERA

Enorme éxito.

## Inglaterra reconocerá al nuevo Gobierno polaco

Londres, 4. — Los Gobiernos británico y norteamericano han recibido una notificación oficial de la formación del nuevo Gobierno de unidad nacional polaco.

El reconocimiento del citado Gobierno sólo será retrasado por la necesidad de resolver los problemas que creará la suspensión de relaciones con el Gobierno polaco constituido en Londres. — EFE.

## Se aplaza en París un debate sobre la cuestión argelina

París, 4.—Un debate general sobre la situación de Argelia que debía celebrarse en la Asamblea Consultiva a fines de semana, ha sido aplazado hasta el martes próximo.

La decisión se debe a que el ministro del Interior, Tixier, se encuentra enfermo, según dice Riado París. — EFE.

## El vicealmirante Genzo Sato y el contralmirante Watanabe muertos en acción de guerra

San Francisco, 4.—Radio Tokio anuncia que el vicealmirante Genzo Sato y el contralmirante Watanabe, han muerto en acción de guerra. — EFE.

zan de perfecto estado de salud. Damos nuestra más cariñosa felicitación a los felices padres por tan fausto acontecimiento familiar.

#### Funeral

En la Iglesia de Nuestra Señora de la Palma tuvo lugar un solemne funeral aplicado por el alma de la que en vida fuera querida señora, doña Juana Natera Collado.

Asistieron muchísimas personas que testimoniaron a los familiares de la extinta su profundo pesar por la desgracia.

A todos sus hijos y en especial a don Juan, querido amigo enviamos nuestro más sentido pésame, al mismo tiempo que pedimos a Dios, por el alma de la extinta.

Montilla

## AMAYA

TINTORERIA

Teñidos y limpieza en seco

Tel. 888 y 866 CEUTA

## LA SALUD DE LA BOCA

El perborato auténtico

Desarrolla oxígeno naciente. Es un probado desinfectante y bactericida que preserva de enfermedades.

Derivado del agua oxigenada, su uso continuo blanquea los dientes. Además, protege el esmalte y fortalece las encías.

Registrado, para garantía, como especialidad farmacéutica.

CONTIENE 10% DE OXIGENO

## PERBORATO DE SOSA FORET

RICO EN OXIGENO

